

# Protokoll

**Ortsausschuss St. Aureus und Justina**

**am 03.06.2019 um 20 Uhr**

**Ort: Pfarrsaal**

**Anwesend:** Sandra Schmidt, Jan Langsdorf, Matthias Klein,  
Markus Bluhm, Katrin Gallegos Sánchez, Norbert Meyer,  
Katharina Görge

**Entschuldigt:** Florian Rehberg

**Unentschuldigt:** --

**Gäste:** --

**Protokollant:** Jan C. Langsdorf



<b>TOP 1</b>	<b>Genehmigung der Tagesordnung</b> Einstimmig angenommen
<b>TOP 2</b>	<b>Gottesdienste in der Corona Zeit</b> <ul style="list-style-type: none"><li>- Bis jetzt nie „ausgebucht“</li><li>- Anmeldung läuft und funktioniert</li><li>- Ordnerdienst bis 21.06. geregelt<ul style="list-style-type: none"><li>o Im Gottesdienst noch einmal ansprechen, dass noch Helfer gesucht werden → K. Görge</li><li>o Vielleicht im Monatsrhythmus</li><li>o <a href="https://doodle.com/poll/vxbay4e7s4fqsuu9">https://doodle.com/poll/vxbay4e7s4fqsuu9</a></li></ul></li><li>- Bei Kommunion soll Mundschutz getragen werden. Funktioniert nach Ansage auch gut</li><li>- Musik<ul style="list-style-type: none"><li>o Weniger Gesang</li><li>o Keine „Gassenhauer“ raussuchen</li></ul></li></ul> <b>Eindrücke in den Ostertagen</b> <ul style="list-style-type: none"><li>o Gemischte Gefühle bezüglich der digitalen Angebote</li><li>o Viel Zeit für sich selber</li><li>o Kreuzweg im Feld positiv</li></ul> <b>Gemeindezentrum</b> <ul style="list-style-type: none"><li>- Abstandsregelung für das Gemeindezentrum<ul style="list-style-type: none"><li>o Maximal 19 Personen im großen Saal</li><li>o Vermietung nächstes Jahr wird eher schwierig wegen der Hygiene- und Abstandsregelungen</li><li>o Eher nur Fortbildungen</li></ul></li><li>- Wer kümmert sich um die Desinfizierung/Reinigung? Klärung im PGR</li></ul>

<b>TOP 3</b>	<b>Ehrenamtscloud</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Wer keinen Zugriff hat bei K. Gallegos Sánchez melden</li> <li>- Alte Protokolle dort ablegen</li> <li>- Themenspeicher</li> <li>- Vorlagen</li> <li>- Zukunftsmusik/Themenspeicher (Was machen wir in der nächsten Sitzung) <ul style="list-style-type: none"> <li>o Planen wie Kontakte in andere Gemeinden geknüpft werden um von anderen zu lernen</li> <li>o Doppelte Spitze im Hauptamtlichen Gemeindeleitungsteam → Frauen in kirchlichen Führungspositionen</li> </ul> </li> </ul>
<b>TOP 4</b>	<b>Fronleichnam</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Viele kleine Gottesdienste (6 an der Zahl)</li> <li>- Entscheidung Gebetswache → Aussetzung mehrmals nach dem Gottesdienst. <ul style="list-style-type: none"> <li>o Entscheidung → Nur wenn auch das Volksfest stattfindet, ansonsten nicht</li> </ul> </li> </ul>
<b>TOP 5</b>	<b>PGR</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Bericht aus dem PGR, siehe öffentliches Protokoll</li> <li>- Vorstellung des institutionellen Schutzkonzepts im nächsten OA <ul style="list-style-type: none"> <li>o Gegen Kindsmisbrauch</li> <li>o Ca. 45 Minuten</li> <li>o Diskussion vorbereiten</li> </ul> </li> </ul>
<b>TOP 6</b>	<b>VRK</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Steuer schwierig <ul style="list-style-type: none"> <li>o Keine Hilfe des Bischöflichen Ordinariats</li> </ul> </li> <li>- Kaum Einnahmen dieses Jahr</li> <li>- Angebot für die Aussenfassade des Gemeindezentrums einholen → Matthias Klein</li> <li>- Rückholung des Kreuzes vom alten Schwesternhaus <ul style="list-style-type: none"> <li>o Herr Steiner Vorklärung des Zustandes</li> <li>o Ortsbegehung zur Festlegung eines Platzes → S. Schmidt, M. Klein und Jan C. Langsdorf</li> </ul> </li> <li>- Kita</li> <li>- Vorschlag die Beleuchtung des Gemeindezentrums komplett auf LED oder Energiesparlampen umzubauen</li> </ul>
<b>TOP 7</b>	<b>KITA</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Neuer Zaun an der hinteren Seite des Grundstücks gesetzt</li> <li>- Aktueller Betrieb <ul style="list-style-type: none"> <li>o 30 Kinder</li> <li>o Vollbelegung 60 Kinder → Ab Sommer wieder voll</li> <li>o Großer Verwaltungsaufwand durch COVID</li> </ul> </li> <li>- Eine offene Stelle zur Ausschreibung</li> <li>- Audit steht an</li> </ul>

<b>TOP 8</b>	<b>Sonstiges</b> <ul style="list-style-type: none"><li>- Sozialraumprojekt wird neu besetzt</li><li>- Helferfest abgesagt</li><li>- 01.10.2020 Visitation des Bischofs</li><li>- 25.11.2020 Termin mit Thema Prävention</li><li>- 22.10.2020 Herr Wolf zur Vorstellung der Gemeindeleitung im Team</li><li>- 26.08.2020 Vorbereitung Kontakte und Sozialraumprojekt</li><li>- Schilderung der Situation im Projekt El Izote durch Brief von E. Bentrup. Bitte um Unterstützung durch Gemeindemitglieder.</li></ul>